



KPD-Medien Consult
Gutheil-Schoder-Gasse 8-12
1100 Wien

Wien, 28. Mai 2015

Sehr geehrte Damen und Herren!

Vielen Dank für Ihre Spende von € 424,24 vom 30. April 2015! Nur dank der Hilfe von Menschen wie Ihnen kann UNICEF weltweit Kinderleben retten, denn UNICEF finanziert seine weltweite Arbeit ausschließlich aus freiwilligen Beiträgen.

Gemeinsam sind wir die größte Kinderrechtsorganisation der Welt! Wir arbeiten weltweit dafür, dass die Kinder nicht hungrig sind. Dass sie gesund sind, Trinkwasser und Gesundheitsversorgung haben. Dass sie zur Schule gehen und vor Gewalt und Ausbeutung geschützt sind.

Wir sind bei den Kindern in den ärmsten Ländern der Welt und arbeiten Tag für Tag für ihr Überleben und ihre Zukunft. Wir bauen Ernährungszentren und versorgen mangelernährte Kinder mit therapeutischer Nahrung. Wir organisieren Impfkampagnen und liefern die Impfstoffe. Wir verteilen Moskitonetze, errichten Schulen und bauen Gesundheitsprogramme auf. So konnte die weltweite Kindersterblichkeit seit 1990 halbiert werden!

In allen Krisenregionen leistet UNICEF seine bewährte Nothilfe: Wir versorgen die Flüchtlingskinder in Syrien und im Irak mit Medikamenten, Trinkwasser, Nahrung und psychologischer Hilfe. Auch in den afrikanischen Hungerregionen sorgen wir für lebenswichtige Hilfsgüter wie Nahrung, Medikamente und Trinkwasser. Und meine Kollegen kämpfen weiterhin gegen Ebola und für den Schutz der Kinder.

UNICEF ist die weltweit größte Organisation für Kinder - auch dank Ihrer Hilfe! Ihre Spende macht Überleben und gesunde Entwicklung möglich.

Mit einem der weltweit größten Versorgungsnetzwerke, über 60 Jahre Erfahrung und hoch qualifizierten Mitarbeitern können wir gemeinsam Kinderleben retten! Ich freue mich über Ihren Beitrag und bedanke mich nochmals im Namen der Kinder für Ihre dringend benötigte Hilfe!

Mit herzlichen Grüßen,

MMag. Anna Wilhelm

Vielen Dank und ganz liebe Grüße!!

Ihre Spenden sind steuerlich absetzbar. Bitte bewahren Sie Ihre Belege auf.